



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

DOM-ROM : Guadeloupe

Question écrite n° 85188

## Texte de la question

M. Éric Jalton attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur les difficultés liées à l'application en Guadeloupe de la couverture maladie universelle complémentaire (CMU). En effet, depuis son application, des problèmes d'accueil persistent et les allocataires en fin de droit ont du mal à se faire délivrer de nouvelles attestations. Alors au bout de la chaîne, médecins, dentistes, pharmaciens, infirmiers, laboratoires d'analyses médicales et autres acteurs médicaux, qui reçoivent les bénéficiaires, ont du mal à jouer les banquiers ou les philanthropes. D'aucuns pointent du doigt la sécurité sociale qui connaît de nombreux dysfonctionnements en la matière et qui accumule de ce fait un retard impressionnant en ce qui concerne le traitement des dossiers. Il lui demande donc de bien vouloir lui indiquer les mesures qu'elle compte prendre ou qu'elle a déjà prises pour faire face à ce problème à la fois pénalisant pour les bénéficiaires et les acteurs médicaux.

## Données clés

**Auteur :** [M. Éric Jalton](#)

**Circonscription :** Guadeloupe (1<sup>re</sup> circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 85188

**Rubrique :** Outre-mer

**Ministère interrogé :** Santé et sports

**Ministère attributaire :** Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 27 juillet 2010, page 8268

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)